

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

La vie humaine

La vie humaine, c'est l'espace de temps que l'homme passe sur la terre. Pour le grand nombre, elle est très courte ; pour quelques-uns, elle a quatre stations : l'enfance, la jeunesse, l'âge mur et la vieillesse. Naître, pleurer et mourir, résumant toute la vie humaine.

Elle nous est donnée pour faire le bien, pour expier nos fautes, pour faire ample provision de mérites, pour acheter le ciel et nous préparer au départ ; mais non pour les plaisirs et les richesses de la terre, comme semblent le croire trop de chrétiens.

Comment l'emploie-t-on ? Les uns l'emploient à se sauver en faisant le bien ; les autres à se perdre en faisant le mal ; d'autres enfin à perdre le prochain par les scandales de leurs discours, de leurs conseils et de leur conduite. Que chacun prenne garde que l'on dise de lui, quand il mourra, ce que l'on entend dire tous les jours des autres : quelle vie inutile ! Il vaudrait autant et mieux peut-être qu'il ne fut pas né. Régularisons dès aujourd'hui l'emploi de notre temps, car le temps est court et l'avenir ne nous appartient pas.

Chronique de la "Semaine Religieuse"

Le Triduum qui vient d'avoir lieu à Rome pour célébrer le treizième centenaire de l'élevation de Saint Grégoire le Grand au Souverain Pontificat, s'est terminé le 12 avril. Ce jour-là, le cardinal-vicaire a célébré une messe pontificale et prononcé l'homélie de circonstance, dans l'église de S. Grégoire au Coelius, où se trouvait la maison natale du saint et où l'on fait actuellement des fouilles pour retrouver les restes de cette maison. Rappelons donc à grands traits la carrière de ce glorieux Pontife. Ce sera du nouveau pour plusieurs, car on connaît bien moins l'his-